



Les enfants du Sénégal (projet solidarité des 5ème C).

publié le 27/11/2012

Aidez-nous



Eduqués aujourd'hui, plus libres demain

Les élèves de **5eC** ont un projet avec [Solidarité Laïque](#) : aider les enfants du **Sénégal** à étudier en leur donnant des affaires scolaires neuves ou en très bon état !
Aidez les enfants du Sénégal , à ne plus être illettré , aidez - les a vivre
Apporter avant les vacances aux **5eC** , à l'administration ou à Mr Martin.

Ambre et Juliette



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.